

# “Voyager avec du sens”

► Dominique et Christine Demey ont lancé voici près d'un an une “agence de voyages d'épanouissement”.

► Pour aborder le voyage autrement. Et en revenir plus riche. Waouw...

**Nous avons réinventé le voyage... Des voyageurs qui parlent de vous et qui vous révèlent !”** Le défi est grand. C'est celui que relève, depuis un peu plus d'un an, Christine et Dominique Demey, partenaires professionnels et époux dans la vie.

Christine Alexandre est enseignante au départ, a travaillé dans l'immobilier, a organisé des voyages incitatives et depuis plus de 10 ans, exerce en tant que coach en développement personnel et professionnel. Son mari Dominique est ingénieur commercial, a travaillé comme commercial et surtout comme responsable marketing pour des sociétés informatiques (et dans ce cadre, a mis sur pied des voyages incitatives pour des clients), a dirigé sa propre société pendant une dizaine d'années avant de la revendre il y a un an et demi.

Ensuite, ils ont décidé de mettre en commun leur expertise dans le domaine du voyage et le coaching car entre-temps, Dominique Demey a également suivi une formation dans le domaine. Et ils ont monté, à Lasne, leur “agence de voyages



**Dominique Demey et Christine Alexandre, un sacré duo.**

**d'épanouissement”** : “A côté de la découverte et de la détente, nous apportons une dimension “enrichissement personnel”, indique Dominique Demey. Une dimension en plus, sans tomber pour autant dans le séminaire. Le nom de l'agence : Waouw Travel, évocatrice... Le concept ? Il est indiqué d'entrée de jeu sur le site : “Des voyages qui parlent de vous et vous révèlent ! Vous voulez voyager avec du sens,

vous voulez apprendre une technique, un savoir-faire, vous voulez en savoir plus sur vous-même, vous voulez vous enrichir personnellement, vous voulez rencontrer des personnes ouvertes, vous voulez rejoindre un groupe pour voyager, Waouw Travel, première agence de voyages d'épanouissement en Belgique, propose des voyages pour... découvrir des contrées, loger dans des lieux d'exception et authentiques, faire des rencontres, et aussi s'approprier de nouvelles aptitudes et du bien-être, et ouvrir son cadre social”. Et encore : “Vous allez prendre rendez-vous avec vous-même !”. Et le patron de préciser : “Il y a un équilibre entre les visites et la détente et la partie épanouissement, sachant que cette dimension est toujours facultative : le client est libre d'assister aux animations ou pas.”

En janvier 2015, ils créent leur société et commencent par monter leurs voyages. “Nous proposons des voyages en petits groupes accompagnés. L'un de nous est présent, de même qu'un intervenant.” Que ce soit, par exemple, le psychologue carnadien Yvon Dallaire qui anime la croisière “Comment réussir son couple” en Grèce ou Aurélie Glorieux qui se met aux fourneaux lors de l'escapade “Cuisine ressourçante” au Maroc. Les possibilités : s'épanouir perso, en famille, au travail ou apprendre. Et chaque fois, des propositions à la clé.

Reste une dernière question, inamalgamable : est-ce épanouissant de travailler en couple ? “Notre objectif était d'exercer une activité professionnelle ensemble et de faire quelque chose qui nous passionne tous les deux, à savoir le voyage et le développement personnel.” Pari réussi, visiblement. A.Ma.